



全校で学ぶ時間の意義！

先日、全校児童が全員集まり話しをする場面がありました。その様子を見て「いいなあ」と思ったことがあります。それは、1年生が、よい姿勢で、しっかりと手を挙げ、発表を頑張る姿を見ることができたことです。入学してわずか2カ月程の1年生ですが、その学習態度の素晴らしさに驚きました。これまで多くの1年生を見てきましたが、この時期にここまでしっかり身に付いていた記憶はありません。1年生が短期間で学習態度を身に付けた要因を考えた時、もちろん一番は担任の先生の指導があります。それに加えて、本校は、全校14名という小規模校です。そのため、全校一齊に活動や学習をする機会が他の学校に比べて多くあります。そのことが要因の一つになっているのではないかと思いました。2年生以上のお兄さん、お姉さんが真っすぐ手を挙げ、自分の意見を言う姿と同じ空間で、見て、聞いて、肌で感じることで、1年生が自然と身に付けていったのではないかと思ったのです。逆に、上級生も立派な姿を見せようと張り切っているようにも見えました。人数が少ないことを強みとして捉えみんなで刺激し合って、お互いの成長に繋がっていることがとても嬉しく感じます。

地域の人と一緒に裁縫の学習

高学年になると家庭科の学習が始まります。今回は裁縫の学習に児童のおばあちゃんと地域の方お二人に作業のサポートをしていただきました。なみ縫いや玉止めの練習をする中で児童は、手伝ってもらったり、コツを聞いたりして上手に作品を作ることができました。地域の方の力を借りて学校が成り立ってるなど改めて感じたところでした。ありがとうございました。



家庭教育学級開級式

本年度最初の家庭教育学級が行われました。今回は開級式ということで、年間の活動について話しを行いました。その後、校長による講話を行いました。学校で子どもと関わった経験をもとに、子育てのポイントを紹介しました。参加された保護者の方、皆さん真剣に聞いてくださいました。今後様々な活動が計画されているようです。家庭教育学級は、保護者同士の触れ合いの場でもありますので、楽しんで活動していきましょう。



水泳学習開始！

本校の水泳の学習は、市営プールで行っています。(市内の他の小学校の利用も増えています。)今年も水泳の季節がやってきました。児童全員でバスに乗り移動しプール行きます。初回はあいにくの天気で、外のプールには入れませんでしたが、室内のプールで学習しました。水泳の学習は、泳げるようになることと同時に、水の事故から命を守る学習でもあります。みんな、楽しみながらも真剣に取り組んでいました。



7月行事予定

日	曜日	行事等	日	曜日	行事等
3	木	学校訪問	18	金	夏休み前授業最終日
11	金	水泳納会	19	土	夏季休業（8月24日まで）